



## Montina María Inés Osorio se corona campeona Panamericana Master de tenis de mesa

### Description

Del 2 al 7 de febrero, en la ciudad de Asunción, se disputó el Campeonato Panamericano Master, reuniendo a las mejores exponentes del continente en una verdadera fiesta del tenis de mesa. La categoría reúne a las mejores exponentes del tenis de mesa, a partir de los 30 años.

Y en ese escenario de alto nivel... emergió una campeona.

María Inés Osorio escribió su nombre con letras doradas al consagrarse Campeona Panamericana en Dobles Mixtos, demostrando precisión, estrategia y una conexión perfecta en cada punto decisivo.



Pero su historia no terminó ahí.

Con temple, experiencia y una mentalidad competitiva ejemplar logró, además, el Vicecampeonato en Singles y Vicecampeonato por Equipos Damas.

Tres finales y tres podios, coronando una monumental actuación.

David González Guerrero, entrenador de la Asociación de Tenis de Mesa El Monte, destacó el logro de María Ines:

“Para nuestra Asociación es un orgullo inmenso que María Inés vista y represente nuestra camiseta, llevando el nombre de nuestra asociación con altura competitiva y espíritu deportivo.”

Agregó que:

“Su desempeño no solo nos llena de alegría como institución, sino que representa con honor a todo Chile en el escenario internacional.”

María Inés demuestra que el alto rendimiento no tiene edad cuando existe disciplina, pasión y compromiso.

“Su ejemplo inspira a nuestras nuevas generaciones y fortalece la identidad deportiva de nuestra Asociación.”

“María Inés no solo compitió... dominó. No solo jugó... inspiró.”

El desempeño de María Inés refleja disciplina, años de trabajo silencioso y esa pasión que solo tienen los verdaderos amantes del tenis de mesa.

“En cada servicio, en cada bloqueo, en cada punto largo, dejó claro que la categoría Master no es solo experiencia... es jerarquía.”

Hoy El Monte celebra a una deportista que representa compromiso, constancia y orgullo, hoy celebra a una campeona panamericana.

También se celebra que la Asociación de Tenis de Mesa El Monte ya se ha acostumbrado a estar en lo más alto de este deporte a nivel nacional e internacional, tanto en divisiones de menores como en tenimesistas mayores.

El Maipo

**Date Created**

Febrero 2026